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�O�¶�p�W�X�G�H �������� ���������H�X�U�R�V�����&�H�O�O�H-�F�L���S�R�X�U�U�D�L�W���r�W�U�H���I�L�Q�D�Q�F�p�H���j�������������S�D�U���O�H�V���I�R�Q�G�V���H�X�U�R�S�p�H�Q�V���/�(�$�'�(�5�����/�D���&�&�+�)��
�V�H�U�D�L�W���P�D�v�W�U�H���G�¶�R�X�Y�U�D�J�H���H�W���F�R-�I�L�Q�D�Q�F�H�U�D�L�W���O�¶�p�W�X�G�H�����/�H���'�p�S�D�U�W�H�P�H�Q�W���S�U�R�S�R�V�H���O�D���P�L�V�H���j���G�L�V�S�R�V�L�W�L�R�Q���G�¶�X�Q���M�X�U�L�V�W�H���H�W��
�O�D���5�p�J�L�R�Q�����D�F�F�R�P�S�D�J�Q�H�U�D�L�W���I�L�Q�D�Q�F�L�q�U�H�P�H�Q�W���O�H�V���L�Q�Y�H�V�W�L�V�V�H�P�H�Q�W�V���H�Q���F�D�V���G�H���U�H�S�U�L�V�H�����$�I�L�Q���G�H���P�R�Q�W�U�H�U���O�H�X�U���H�Q�J�D��
�J�H�P�H�Q�W���G�D�Q�V���O�H���P�D�L�Q�W�L�H�Q���G�H���F�H�W�W�H���H�Q�W�U�H�S�U�L�V�H���V�X�U���O�D���F�R�P�P�X�Q�H�����O�H�V���p�O�X�V���V�H���G�L�V�H�Q�W���S�U�r�W�V���j���S�D�U�W�L�F�L�S�H�U���j���K�D�X��
�W�H�X�U���G�H�������j�������������G�H���O�¶�p�W�X�G�H���G�D�Q�V���O�D���O�L�P�L�W�H���G�¶�X�Q���F�R�€�W���J�O�R�E�D�O���G�H������ ���������¼������ 
�0�P�H���O�H���0�D�L�U�H���G�R�Q�Q�H���O�¶�H�[�H�P�S�O�H���G�H���O�D���F�U�p�D�W�L�R�Q���G�¶�X�Q�H���6�&�,�&�����6�R�F�L�p�W�p���&�R�R�S�p�U�D�W�L�Y�H���G�¶�,�Q�W�p�U�r�W���&�R�O�O�H�F�W�L�I�����H�Q���Y�X�H���G�H��
�O�D���U�H�S�U�L�V�H���G�H���O�¶�D�E�D�W�W�R�L�U���G�H���)�U�X�J�H�V���� 
 
�8�U�E�D�Q�L�V�P�H�� 
�5�p�X�Q�L�R�Q���G�X�������Q�R�Y�H�P�E�U�H���D�Y�H�F���O�¶�$�*�8�5���H�W���O�D���F�R�P�P�L�V�V�L�R�Q���7�U�D�Y�D�X�[���H�W���X�U�E�D�Q�L�V�P�H�������W�U�D�Y�D�L�O���V�X�U�����O�¶�p�Y�R�O�X�W�L�R�Q���G�H�V��
�]�R�Q�D�J�H�V���� 
�$�� �F�H�� �M�R�X�U���� �Q�R�X�V�� �D�Y�R�Q�V�� �H�Q���S�U�R�M�H�W���X�Q�H�� �]�R�Q�H�� �G�¶�H�[�W�H�Q�V�L�R�Q���X�U�E�D�L�Q�H�� �G�H�� �������� �K�H�F�W�D�U�H�V�� �� ���O�R�W�L�V�V�H�P�H�Q�W���U�X�H�� �G�X���0�R�X�O�L�Q����
�S�D�U�F�H�O�O�H���H�Q�W�U�H���O�H���Q�R�X�Y�H�D�X���O�R�W�L�V�V�H�P�H�Q�W���H�W���O�D���I�X�W�X�U�H���V�D�O�O�H���G�H���V�S�R�U�W�V�����S�U�R�O�R�Q�J�H�P�H�Q�W���G�H���O�D���U�X�H���G�H�V���W�R�X�U�W�H�U�H�O�O�H�V���M�X�V��
�T�X�¶�j���O�D���U�X�H���Y�H�U�W�H�����H�W���G�H���O�D���U�X�H���Y�H�U�W�H���j���O�D���U�X�H���G�¶�<�S�U�H�V���\���F�R�P�S�U�L�V���O�D���]�R�Q�H���G�H���O�D���)�O�D�Q�G�U�H���F�H���T�X�L���F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G�U�D�L�W���j���X�Q��
�W�R�W�D�O���G�H�����������O�R�J�H�P�H�Q�W�V�����(�W���H�Q���S�U�R�M�H�W�����X�Q�H���]�R�Q�H���p�F�R�Q�R�P�L�T�X�H���D�X�W�R�X�U���G�H���F�K�H�]���7�L�P�R���G�H�������������K�H�F�W�� 
�'�D�Q�V�� �O�H�� �F�D�G�U�H�� �G�H�V�� �R�U�L�H�Q�W�D�W�L�R�Q�V�� �G�X�� �6�&�2�7�� ���6�F�K�p�P�D�� �G�H�� �&�R�K�p�U�H�Q�F�H�� �7�H�U�U�L�W�R�U�L�D�O���� �� �O�D�� �F�R�Q�V�R�P�P�D�W�L�R�Q�� �I�R�Q�F�L�q�U�H���H�V�W��
�U�H�Y�X�H���j���O�D���E�D�L�V�V�H �����������+�D�������D�Q���M�X�V�T�X�¶�H�Q�������������V�X�U���W�R�X�W���O�H���W�H�U�U�L�W�R�L�U�H�����/�¶�H�Q�Y�H�O�R�S�S�H���I�R�Q�F�L�q�U�H���S�D�U���L�Q�W�H�U�F�R�P�P�X�Q�D�O�L�W�p��
�V�H�U�D���U�p�S�D�U�W�L�H���F�R�P�P�H���V�X�L�W �����S�R�X�U���O�D���&�8�' ���������������G�H���F�H�W���R�E�M�H�F�W�L�I�����V�R�L�W���X�Q�H���F�R�Q�V�R�P�P�D�W�L�R�Q���H�Q�W�U�H���������H�W���������K�D ���D�Q �����F�H��
�T�X�L���F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G���j�� ���������O�R�J�H�P�H�Q�W�V���D�Q�������3�R�X�U���O�D���&�&�+�)���� �������� �G�H���F�H�W���R�E�M�H�F�W�L�I���� �V�R�L�W���X�Q�H���F�R�Q�V�R�P�P�D�W�L�R�Q���H�Q�W�U�H�������� �H�W��
���������K�D���D�Q�����F�H���T�X�L���F�R�U�U�H�V�S�R�Q�G���j�����������O�R�J�H�P�H�Q�W�V�����D�Q�����'�D�Q�V���F�H�W�W�H���F�R�Q�V�R�P�P�D�W�L�R�Q���I�R�Q�F�L�q�U�H�����V�R�Q�W���L�Q�F�O�X�V���D�X�M�R�X�U�G�¶�K�X�L��
�O�H�V���]�R�Q�H�V���p�F�R�Q�R�P�L�T�X�H�V�����O�H�V���H�V�S�D�F�H�V���Y�H�U�W�V�����O�D���Y�R�L�U�L�H���H�W�����O�H�V���O�R�J�H�P�H�Q�W�V���� 
�/�H�V���p�O�X�V���F�R�Q�V�L�G�q�U�H�Q�W���T�X�H���F�H�V���G�L�V�S�R�V�L�W�L�R�Q�V���V�R�Q�W���G�H�V���I�U�H�L�Q�V���L�P�S�R�U�W�D�Q�W�V���D�X���P�D�L�Q�W�L�H�Q���G�X���G�\�Q�D�P�L�V�P�H���G�H���Q�R�V��
�Y�L�O�O�D�J�H�V�� 
�,�O���H�V�W���L�P�S�R�U�W�D�Q�F�H���T�X�H���O�H�V���D�G�P�L�Q�L�V�W�U�p�V���D�L�H�Q�W���H�Q���W�r�W�H���O�D���S�R�V�V�L�E�L�O�L�W�p���G�¶�L�Q�V�F�U�L�U�H���G�D�Q�V���O�H���U�H�J�L�V�W�U�H���G�X���3�/�8�,���G�L�V�S�R�Q�L�E�O�H��
�H�Q���P�D�L�U�L�H�����O�H�X�U�V���U�H�P�D�U�T�X�H�V���� 

 
�/�D���F�p�U�p�P�R�Q�L�H���G�H�V���Y�°�X�[���D�X�U�D���O�L�H�X���O�H���Y�H�Q�G�U�H�G�L���������M�D�Q�Y�L�H�U���������� 
 
�,�Q�Y�L�W�D�W�L�R�Q���O�H�������G�p�F�H�P�E�U�H���j�������K�������S�R�X�U���O�H���G�p�S�D�U�W���G�H���.�D�U�L�Q�H���'�(�%�/�2�&�.�����7�R�X�V���O�H�V���p�O�X�V���D�Y�H�F���O�H�V�T�X�H�O�V���H�O�O�H���D���W�U�D��
�Y�D�L�O�O�p���G�H�S�X�L�V�������������V�H�U�R�Q�W���L�Q�Y�L�W�p�V�� 



Travaux  

�9�p�K�L�F�X�O�H���p�O�H�F�W�U�L�T�X�H 
�3�R�X�U���O�H�V���V�H�U�Y�L�F�H�V���W�H�F�K�Q�L�T�X�H�V 

�(�F�R�O�H 
�3�R�U�W�D�L�O���p�O�H�F�W�U�L�T�X�H 

�$�F�F�H�V�V�L�E�L�O�L�W�p 
�6�D�O�O�H���S�R�O�\�Y�D�O�H�Q�W�H 

�(�F�R�O�H 
�9�L�G�p�R���S�R�U�W�L�H�U���H�[�W�p�U�L�H�X�U 

�(�F�R�O�H 
�9�L�G�p�R���S�R�U�W�L�H�U���L�Q�W�p�U�L�H�X�U 

�6�H�F�U�p�W�D�U�L�D�W���H�W���V�D�O�O�H���G�H���J�D�U�G�H�U�L�H 

�0�D�L�U�L�H 
�$�F�F�H�V�V�L�E�L�O�L�W�p���S�H�U�V�R�Q�Q�H�V���j�� 

�P�R�E�L�O�L�W�p���U�p�G�X�L�W�H 

�5�X�H���G�X�������6�H�S�W�H�P�E�U�H 
�3�R�V�H���G�H���6�W�R�S 

�3�D�U�N�L�Q�J���V�D�O�O�H���S�R�O�\�Y�D�O�H�Q�W�H 
�3�O�D�Q�W�D�W�L�R�Q���G�¶�D�U�E�U�H�V 
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�'�X���&�{�W�p���G�X���&�R�P�L�W�p���G�H�V���)�r�W�H�V �����X�Q���W�U�L�P�H�V�W�U�H���U�L�F�K�H���H�Q���p�Y�p�Q�H�P�H�Q�W�V �� 
�/�H�� ������ �V�H�S�W�H�P�E�U�H���� �V�R�X�V�� �X�Q�� �F�K�D�X�G�� �V�R�O�H�L�O���� �O�H�� �F�R�P�L�W�p�� �V�¶�H�V�W�� �G�p�S�O�D�F�p�� �j���6�R�L�V�V�R�Q�V�� �D�Y�H�F�� �O�H�� �*�p�D�Q�W�� �.�O�D�N�N�H����
�S�R�X�U���O�D���I�r�W�H���G�X���+�D�U�L�F�R�W���G�H���F�H�W�W�H���E�H�O�O�H���Y�L�O�O�H���G�H���O�¶�$�L�V�Q�H�����1�R�X�V���D�Y�R�Q�V���U�H�o�X���X�Q���D�F�F�X�H�L�O���W�U�q�V���F�K�D�O�H�X�U�H�X�[���H�W��
�D�Y�R�Q�V�� �p�W�p�� �W�U�q�V�� �D�S�S�O�D�X�G�L�V�� �S�D�U�� �O�H�V�� �Q�R�P�E�U�H�X�[�� �V�S�H�F�W�D�W�H�X�U�V�� �O�R�U�V�� �G�X�� �G�p�I�L�O�p���� �&�H�U�W�D�L�Q�V�� �Y�R�\�D�L�H�Q�W�� �X�Q�� �*�p�D�Q�W��
�S�R�X�U���O�D���S�U�H�P�L�q�U�H���I�R�L�V�«���0�D�J�Q�L�I�L�T�X�H���I�r�W�H�����G�R�Q�W���O�H���S�U�R�J�U�D�P�P�H���V�¶�p�W�D�O�H���V�X�U�������M�R�X�U�V �����$���Y�R�L�U �R�X�����«���j���U�H��
�Y�R�L�U �� 
�/�H���'�X�D�W�K�O�R�Q 
�/�¶�p�T�X�L�S�H���G�X���&�U�R�V�V-�'�X�D�W�K�O�R�Q���H�P�P�H�Q�p�H���S�D�U���)�U�D�Q�F�N���%�U�X�W�V�D�H�U�W���H�W���V�R�X�W�H�Q�X�H���S�D�U���O�H���&�R�P�L�W�p���G�H�V���)�r�W�H�V���D��
�S�O�H�L�Q�H�P�H�Q�W���U�p�X�V�V�L���O�D�����q�P�H�� �p�G�L�W�L�R�Q�����/�¶�p�S�U�H�X�Y�H���D���U�p�X�Q�L���S�O�X�V���G�H�����������S�D�U�W�L�F�L�S�D�Q�W�V���� �O�D���U�D�Q�G�R�Q�Q�p�H���S�O�X�V���G�H��
�������� �S�H�U�V�R�Q�Q�H�V���� �O�H�� �G�X�D�W�K�O�R�Q�� �G�H�V�� �.�L�G�V�� ���� �������� �D�Q�V���� ������ �H�Q�I�D�Q�W�V�� �H�W���� �F�H�O�X�L�� �G�H�V�� �������� �D�Q�V�� �X�Q�H�� �F�L�Q�T�X�D�Q�W�D�L�Q�H��
�G�¶�H�Q�I�D�Q�W�V�����4�X�H�O�T�X�H�V���P�D�J�Q�L�I�L�T�X�H�V���W�H�P�S�V���I�R�U�W�V�����F�R�P�P�H���O�D���I�L�Q���G�H���F�R�X�U�V�H���G�H���O�D���S�H�W�L�W�H���6�X�]�R�Q�����H�Q�I�D�Q�W���S�R�U��
�W�H�X�V�H�� �G�H�� �K�D�Q�G�L�F�D�S���� �W�U�q�V�� �D�S�S�O�D�X�G�L�H���� �H�W�� �O�H�� �V�R�X�W�L�H�Q�� �j�� �O�¶�D�V�V�R�F�L�D�W�L�R�Q�� �© �O�D�� �3�¶�W�L�W�H�� �$�O�L�[�H �ª�� ���� �� �8�Q�� �F�K�q�T�X�H�� �G�H��
�������¼���D���p�W�p���U�H�P�L�V���j���O�D���I�D�P�L�O�O�H���H�Q���S�U�p�V�H�Q�F�H���G�H���)�U�D�Q�F�N���%�U�X�W�V�D�H�U�W���H�W���G�¶�(�U�L�F���:�D�H�V�H�O�\�Q�F�N���� 
�/�H���V�S�R�U�W���D�X���V�H�U�Y�L�F�H���G�H���O�D���J�p�Q�p�U�R�V�L�W�p �����%�U�D�Y�R �� 
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���q�P�H���I�r�W�H���G�X���+�D�U�L�F�R�W���V�R�X�V���X�Q���E�H�D�X���V�R�O�H�L�O 
�=�H�J�H�U�V�F�D�S�S�H�O���D���D�W�W�L�U�p���G�H���Q�R�P�E�U�H�X�[���Y�L�V�L�W�H�X�U�V���F�H�������R�F�W�R�E�U�H���� 
�/�¶�D�V�V�R�F�L�D�W�L�R�Q���G�H�V���S�U�R�G�X�F�W�H�X�U�V���G�H���I�O�D�J�H�R�O�H�W�V���E�O�D�Q�F�V���G�H���)�O�D�Q�G�U�H���D���G�p�E�X�W�p���O�D���P�D�W�L�Q�p�H���D�Y�H�F���X�Q�H���G�p�P�R�Q�V��
�W�U�D�W�L�R�Q���G�H���E�D�W�W�D�J�H���j���O�¶�D�Q�F�L�H�Q�Q�H�����X�Q���W�U�L�D�J�H���H�W���X�Q�H���Y�H�Q�W�H���G�H���K�D�U�L�F�R�W�V�����/�¶�H�[�S�R�V�L�W�L�R�Q���G�H���Y�L�H�X�[���W�U�D�F�W�H�X�U�V���D��
�D�W�W�L�U�p���G�H���Q�R�P�E�U�H�X�[���V�S�H�F�W�D�W�H�X�U�V�����/�H���F�R�P�L�W�p���G�H�V���I�r�W�H�V���D���T�X�D�Q�W���j���O�X�L���H�[�S�R�V�p���G�X���P�D�W�p�U�L�H�O���D�Q�F�L�H�Q�����O�L�p���j���O�D��
�F�X�O�W�X�U�H���G�X���K�D�U�L�F�R�W���G�R�Q�W���L�O���D�Y�D�L�W���I�D�L�W���O�¶�D�F�T�X�L�V�L�W�L�R�Q�� 
�'�H���Q�R�P�E�U�H�X�[���F�R�P�P�H�U�o�D�Q�W�V���H�W���D�U�W�L�V�D�Q�V���R�Q�W���L�Q�Y�H�V�W�L���O�H�V���V�W�D�Q�G�V���H�W���R�Q�W���S�U�R�S�R�V�p���G�H���Q�R�P�E�U�H�X�[���S�U�R�G�X�L�W�V����
�0�H�U�F�L���D�X�[���F�R�P�P�H�U�o�D�Q�W�V���G�X���Y�L�O�O�D�J�H���S�R�X�U���O�D���G�p�F�R�U�D�W�L�R�Q���G�H���O�H�X�U�V���Y�L�W�U�L�Q�H�V�����8�Q�H���D�Q�L�P�D�W�L�R�Q���P�X�V�L�F�D�O�H���S�D�U��
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�F�R�X�U�V�H���� �S�D�U�F�R�X�U�V�� �G�H�� �P�R�W�U�L�F�L�W�p������ �&�H�O�X�L-�F�L�� �H�V�W�� �Y�D�O�R�U�L�V�p�� �j�� �W�U�D�Y�H�U�V�� �O�H�V�� �U�H�Q�F�R�Q�W�U�H�V�� �8�6�(�3���� �1�R�X�V�� �V�R�P�P�H�V��
�F�R�Q�Y�D�L�Q�F�X�V���T�X�H���O�¶�(�3�6���Y�p�K�L�F�X�O�H���G�H���Q�R�P�E�U�H�X�V�H�V���Y�D�O�H�X�U�V���H�W���F�R�Q�W�U�L�E�X�H���D�L�Q�V�L���j���O�¶�p�G�X�F�D�W�L�R�Q���j���O�D���V�D�Q�W�p�����j���O�D��
�U�H�V�S�R�Q�V�D�E�L�O�L�W�p�����j���O�D���V�R�O�L�G�D�U�L�W�p���H�W���j���O�D���V�p�F�X�U�L�W�p���� 
 
�1�R�X�V�� �I�p�O�L�F�L�W�R�Q�V�� �Q�R�V�� �p�O�q�Y�H�V�� �T�X�L�� �V�H�� �V�R�Q�W�� �G�L�V�W�L�Q�J�X�p�V�� �O�R�U�V�� �G�X�� �&�U�R�V�V�� �G�H�� �O�¶�$�F�L�H�U�� �O�H�� ������ �Q�R�Y�H�P�E�U�H�� �j�� �/�H�I��
�I�U�L�Q�F�N�R�X�F�N�H�����%�U�D�Y�R �� 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

�/�¶�p�T�X�L�S�H���H�Q�V�H�L��
�J�Q�D�Q�W�H���V�R�X�K�D�L�W�H���j���W�R�X�V���G�H���W�U�q�V���E�R�Q�Q�H�V���I�r�W�H�V���G�H���I�L�Q���G�¶�D�Q�Q�p�H���H�W���X�Q�H���E�R�Q�Q�H���D�Q�Q�p�H������������ 



Zegers Objectifs Enfants
 



Au Club des Ainés  
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�(�Q���F�H���G�p�E�X�W���G�¶�D�Q�Q�p�H�����Q�R�W�U�H���3�U�p�V�L�G�H�Q�W���*�p�U�D�U�G���+�H�U�Y�D�V���H�W���W�R�X�V���O�H�V���P�H�P�E�U�H�V���G�X���&�O�X�E���© �5�H�Q�F�R�Q�W�U�H�V���H�W���G�p��
�W�H�Q�W�H �ª�������S�U�p�V�H�Q�W�H�Q�W���D�X�[���=�H�J�H�U�V�F�D�S�S�H�O�O�R�L�V���H�W���=�H�J�H�U�V�F�D�S�S�H�O�O�R�L�V�H�V���O�H�X�U�V���Y�°�X�[���O�H�V���P�H�L�O�O�H�X�U�V���© ���%�R�Q�K�H�X�U��
�H�W���6�D�Q�W�p �ª�� 
 
-�/�H���P�H�U�F�U�H�G�L���������V�H�S�W�H�P�E�U�H���D���H�X���O�L�H�X���O�H���U�H�S�D�V���D�Q�Q�X�H�O���G�H���Q�R�W�U�H���&�O�X�E�������D�X���6�R�H�W�L�Q�Y�D�O�G���j���������� 
�������(�V�T�X�H�O�E�H�F�T 
-�/�H���������R�F�W�R�E�U�H�����Q�R�X�V���D�Y�R�Q�V���p�W�p���Q�R�P�E�U�H�X�[���j���D�O�O�H�U���Y�L�V�L�W�H�U���O�H���&�U�L�V�W�D�O�O�H�U�L�H���G�¶�$�U�T�X�H�V���S�X�L�V���D�S�U�q�V���X�Q���G�p�O�L��
�F�L�H�X�[���U�H�S�D�V�������F�¶�p�W�D�L�W���O�D���Q�R�X�Y�H�O�O�H���E�U�D�V�V�H�U�L�H���*�R�X�G�D�O�H���T�X�L���Q�R�X�V���D�F�F�X�H�L�O�O�D�L�W�������F�H�W�W�H���V�R�U�W�L�H���D�Q�Q�X�H�O�O�H���I�X�W���W�U�q�V��
�D�J�U�p�D�E�O�H���H�W���L�Q�V�W�U�X�F�W�L�Y�H���������������G�H�V���������S�H�U�V�R�Q�Q�H�V���S�U�p�V�H�Q�W�H�V���p�W�D�L�H�Q�W���W�U�q�V���V�D�W�L�V�I�D�L�W�H�V���� 
-���/�H���������Q�R�Y�H�P�E�U�H���Q�R�X�V���D�Y�R�Q�V���I�r�W�p�������Q�R�V���D�G�K�p�U�H�Q�W�V���Q�p�V���H�Q���V�H�S�W�H�P�E�U�H�������R�F�W�R�E�U�H���H�W���Q�R�Y�H�P�E�U�H�� 
-���/�H�����H�U���G�p�F�H�P�E�U�H�����Q�R�X�V���D�Y�R�Q�V���p�W�p���Q�R�P�E�U�H�X�[���j���S�D�U�W�L�F�L�S�H�U���D�X���*�D�O�D���G�H���I�L�Q���G�¶�D�Q�Q�p�H���� 
�R�U�J�D�Q�L�V�p���S�D�U���*�p�Q�p�U�D�W�L�R�Q���0�R�X�Y�H�P�H�Q�W�V���V�H�F�W�H�X�U���G�H���'�X�Q�N�H�U�T�X�H �����H�Q�Y�L�U�R�Q�����������S�H�U�V�R�Q�Q�H�V���p�W�D�L�H�Q�W���S�U�p��
�V�H�Q�W�H�V���������F�¶�p�W�D�L�W���X�Q�H���W�U�q�V���E�H�O�O�H���M�R�X�U�Q�p�H���G�D�Q�V�D�Q�W�H���D�Y�H�F���D�Q�L�P�D�W�L�R�Q���F�D�E�D�U�H�W���� 
-���/�H���������G�p�F�H�P�E�U�H�����F�¶�p�W�D�L�W���Q�R�W�U�H���J�R�€�W�H�U���G�H���1�R�s�O�����Q�R�X�V���D�Y�R�Q�V���S�R�U�W�p���E�€�F�K�H�V���H�W���F�O�p�P�H�Q�W�L�Q�H�V���j���F�H�X�[���T�X�L��
�Q�¶�R�Q�W���S�X���Y�H�Q�L�U�������0�H�U�F�L���j���0�P�H���O�H���0�D�L�U�H���G�¶�r�W�U�H���Y�H�Q�X�H���S�D�V�V�H�U���X�Q���P�R�P�H�Q�W���D�Y�H�F���Q�R�X�V�� 
 
    �'�D�W�H�V���H�W���p�Y�q�Q�H�P�H�Q�W�V���j���U�H�W�H�Q�L�U 
 
-���/�H���M�H�X�G�L�������M�D�Q�Y�L�H�U �����(�F�K�D�Q�J�H���G�H�V���Y�°�X�[���H�W���S�D�U�W�D�J�H���G�H�V���J�D�O�H�W�W�H�V���G�H�V���5�R�L�V�������1�R�X�V���U�H�F�H�Y�U�R�Q�V���O�D���F�R�W�L�V�D��
�W�L�R�Q���D�Q�Q�X�H�O�O�H���G�H�������¼���H�W���H�V�S�p�U�R�Q�V���D�F�F�X�H�L�O�O�L�U���G�H���Q�R�X�Y�H�O�O�H�V���S�H�U�V�R�Q�Q�H�V���T�X�L���S�H�X�Y�H�Q�W���Y�H�Q�L�U�������I�R�L�V���D�Y�D�Q�W���G�H��
�V�H���G�p�F�L�G�H�U���j���D�G�K�p�U�H�U���D�X���&�O�X�E�����L�O���Q�¶�\���D���S�D�V���G�¶�k�J�H���S�R�X�U���\���H�Q�W�U�H�U���� 
-�/�H���M�H�X�G�L���������M�D�Q�Y�L�H�U �����&�¶�H�V�W���Q�R�W�U�H���$�V�V�H�P�E�O�p�H���*�p�Q�p�U�D�O�H�����Y�H�Q�H�]���Q�R�P�E�U�H�X�[�� 
-�/�H���G�L�P�D�Q�F�K�H���������I�p�Y�U�L�H�U �����6�R�U�W�L�H���j���O�¶�2�U�S�K�p�R�Q���j���+�D�]�H�E�U�R�X�F�N���D�Y�H�F���*�p�Q�p�U�D�W�L�R�Q���0�R�X�Y�H�P�H�Q�W�����/�H�V���L�Q�V��
�F�U�L�S�W�L�R�Q�V���V�R�Q�W���G�p�M�j���I�D�L�W�H�V�� 
-�/�H���M�H�X�G�L���������I�p�Y�U�L�H�U �����$�S�U�q�V���P�L�G�L���D�X���&�O�X�E 
-�/�H���P�D�U�G�L���������P�D�U�V �����&�H���V�H�U�D���Q�R�W�U�H���W�K�p���G�D�Q�V�D�Q�W���D�Y�H�F���Q�R�W�U�H���D�Q�L�P�D�W�H�X�U���© �2�O�L�Y�L�H�U �ª���� 
�$�X���F�R�X�U�V���G�H���O�¶�D�S�U�q�V-�P�L�G�L�������S�R�X�U���F�H�X�[���T�X�L���O�H���V�R�X�K�D�L�W�H�Q�W�������L�O���\���D�X�U�D���X�Q���M�H�X���D�Y�H�F���G�H�V���S�U�L�[�� 
�9�H�Q�H�]�����M�H�X�Q�H�V���H�W���P�R�L�Q�V���M�H�X�Q�H�V�������S�D�V�V�H�U���X�Q���E�R�Q���D�S�U�q�V-�P�L�G�L�����L�O���Q�¶�H�V�W���S�D�V���Q�p�F�H�V�V�D�L�U�H���G�¶�r�W�U�H���L�Q�V�F�U�L�W���G�D�Q�V��
�X�Q���F�O�X�E���H�W���S�D�V���E�H�V�R�L�Q���G�H���U�p�V�H�U�Y�H�U���� 
-�/�H���M�H�X�G�L���������P�D�U�V �����$�S�U�q�V-�P�L�G�L���D�X���&�O�X�E�� 
-�/�H���M�H�X�G�L���������D�Y�U�L�O �����$�S�U�q�V-�P�L�G�L���D�X���&�O�X�E 
      �/�D���V�H�F�U�p�W�D�L�U�H�����0�\�U�L�D�P���3�O�D�W�L�D�X 

 





Gym et Détente  

JUJITSU  

�/�H�V���P�H�P�E�U�H�V���G�X���E�X�U�H�D�X���Y�R�X�V���V�R�X�K�D�L�W�H�Q�W���G�H���W�U�q�V���E�R�Q�Q�H�V���I�r�W�H�V���G�H���I�L�Q���G�¶�D�Q�Q�p�H 
 

�1�R�X�V���Y�R�X�V���D�W�W�H�Q�G�R�Q�V���Q�R�P�E�U�H�X�[���j���Q�R�W�U�H���.�$�*�$�0�,���%�,�5�$�.�,�������F�p�U�p�P�R�Q�L�H���W�U�D�G�L�W�L�R�Q�Q�H�O�O�H���G�H�V�����Y�°�X�[���������O�H�� 
�V�D�P�H�G�L���������M�D�Q�Y�L�H�U�������+�������j���O�D���V�D�O�O�H���S�R�O�\�Y�D�O�H�Q�W�H������ 

�9�H�Q�H�]���S�D�U�W�D�J�H�U���X�Q���P�R�P�H�Q�W���G�H���G�p�W�H�Q�W�H���H�Q���G�p�F�R�X�Y�U�D�Q�W�����Q�R�W�U�H���D�U�W�������1�R�V���D�G�K�p�U�H�Q�W�V���Y�R�X�V���S�U�p�V�H�Q�W�H�U�R�Q�W���D�Y�H�F���S�O�D�L��
�V�L�U���O�H�X�U���G�L�V�F�L�S�O�L�Q�H�����O�R�U�V���G�H���Q�R�W�U�H���G�p�P�R�Q�V�W�U�D�W�L�R�Q���� 

�&�R�P�P�H���O�¶�D�Q�Q�p�H���G�H�U�Q�L�q�U�H�����Q�R�X�V���D�Y�R�Q�V���S�D�U�W�L�F�L�S�p���D�X���W�p�O�p��
�W�K�R�Q���O�H���6�$�0�(�'�,�������G�p�F�H�P�E�U�H���������� �����'�p�P�R�Q�V�W�U�D�W�L�R�Q���H�W��
�Y�H�Q�W�H���G�H���S�k�W�L�V�V�H�U�L�H�V���H�Q���F�R�O�O�D�E�R�U�D�W�L�R�Q���D�Y�H�F���O�H���F�O�X�E���G�¶�H�V��
�F�U�L�P�H���G�¶�(�V�T�X�H�O�E�H�F�T�������� 
�(�Q���S�O�X�V�������G�H�V�����������H�X�U�R�V���U�p�X�Q�L�V���S�D�U���O�D���Y�H�Q�W�H���G�H���S�k�W�L�V�V�H��
�U�L�H�V���������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������������� 
�������H�X�U�R�V���R�Q�W���p�W�p�����U�H�P�L�V���S�D�U���Q�R�W�U�H���F�O�X�E�� 
�0�H�U�F�L���j���W�R�X�V���O�H�V���S�D�U�W�L�F�L�S�D�Q�W�V�� 



�/�D���V�H�F�W�L�R�Q���G�M�H�P�E�p���R�U�J�D�Q�L�V�H�� 

�O�H���V�D�P�H�G�L���������D�Y�U�L�O������������ 
�X�Q�H���M�R�X�U�Q�p�H���F�X�O�W�X�U�H�O�O�H���D�I�U�L�F�D�L�Q�H���D�Y�H�F���H�[�S�R�V�D�Q�W�V���D�I�U�L�F�D�L�Q�V�������G�p�P�R�Q�V�W�U�D�W�L�R�Q�V���G�H���G�M�H�P�E�p�����G�H���G�D�Q�V�H�� 

�H�W���G�L�Y�H�U�V�H�V���D�Q�L�P�D�W�L�R�Q�V���������� 

Omnisports et Loisirs
 

Section : Tennis 
de table 

Section : Djembé 

Section : Majorettes 

Section : Au Fil du Temps 

�7�R�X�M�R�X�U�V���S�U�p�V�H�Q�W�H���V�D�O�O�H���G�H�V���D�V�V�R�F�L�D�W�L�R�Q�V�� 
�O�H���P�D�U�G�L���D�S�U�q�V-�P�L�G�L���G�H���������K���j�������K���� 

�1�R�V���D�F�W�L�Y�L�W�p�V 

�7�U�L�F�R�W��-���&�U�R�F�K�H�W��-���&�R�X�W�X�U�H��-���0�D�F�U�D�P�p 
�%�U�R�G�H�U�L�H����-���'�R�X�G�R�X�V��-���)�H�X�W�U�L�Q�H��-���&�D�U�W�R�Q�Q�D�J�H 

�7�R�X�M�R�X�U�V���G�H���Q�R�X�Y�H�O�O�H�V���L�G�p�H�V���j���S�D�U�W�D�J�H�U�« 
�/�H���W�R�X�W���G�D�Q�V���O�D���F�R�Q�Y�L�Y�L�D�O�L�W�p �����7�R�X�W�H���Q�R�X�Y�H�O�O�H���D�G�K�p�U�H�Q�W�H��
�D�X���F�R�X�U�V���G�H���O�
�D�Q�Q�p�H���H�V�W���O�D���E�L�H�Q�Y�H�Q�X�H�� 
�&�R�Q�W�D�F�W �������������������������������� 

�©���&�$�6�6�<�����$�,�0�(�/�,�1�(�������$�1�$�,�6���/���$�1�$�,�6���&�������$�1��
�'�5�(�$�������&�/�$�5�$�����&�$�0�,�/�/�(�����(�0�0�$�����0�$�(�/�<�6��
�D�L�Q�V�L���T�X�H���O�H�V���F�K�H�I�V���G�H�V���P�D�M�R�U�H�W�W�H�V���0�$�(�9�$�����&�+�5�,�6��
�7�(�/�/�(���(�7���0�$�*�*�<���Y�R�X�V���V�R�X�K�D�L�W�H�Q�W���X�Q�H���P�H�U�Y�H�L�O��
�O�H�X�V�H���D�Q�Q�p�H���������������Q�R�X�V���D�Y�R�Q�V���H�Q�F�R�U�H���G�H���O�D���S�O�D�F�H���S�R�X�U��
�D�F�F�X�H�L�O�O�L�U���Y�R�V���H�Q�I�D�Q�W�V�� 
�O�H�V���F�R�X�U�V���R�Q�W���O�L�H�X���O�H�V���Y�H�Q�G�U�H�G�L�V���G�H�������K�������j�������K�������j���O�D��
�V�D�O�O�H���G�H�V���O�R�L�V�L�U�V�� 
  
�$���W�U�q�V���E�L�H�Q�W�{�W�����/�H�V���P�D�M�R�U�H�W�W�H�V���]�H�J�H�U�V�F�D�S�S�H�O�R�L�V�H�V�� 

�0�H�U�F�U�H�G�L���������G�p�F�H�P�E�U�H���������� 
 
�/�H���F�O�X�E���D���U�H�Q�F�R�Q�W�U�p���%�L�H�U�Q�H�� 
�6�F�R�U�H������������ 

�&�O�D�V�V�H�P�H�Q�W������ 
���H�U���G�X���F�K�D�P�S�L�R�Q�Q�D�W�� 
�G�p�S�D�U�W�H�P�H�Q�W�D�O���� 



UNC - AFN - SOLDATS DE FRANCE  

�����������I�X�W���S�R�X�U���Q�R�W�U�H���V�H�F�W�L�R�Q���X�Q�H���D�Q�Q�p�H���G�H���W�U�D�Q�V�L�W�L�R�Q���� 
�7�R�X�W���D�X���O�R�Q�J���G�H���O�¶�D�Q�Q�p�H�����Q�R�P�E�U�H���G�H���Q�R�V���D�G�K�p�U�H�Q�W�V���H�W���Q�R�V���S�R�U�W�H-�G�U�D�S�H�D�X�[���R�Q�W���U�H�S�U�p�V�H�Q�W�p���Q�R�W�U�H���V�H�F�W�L�R�Q�����O�R�U�V���G�H��
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